

VAINCRE L'EXTRÊME DROITE DANS LES URNES ET DANS LA RUE !

La Fédération SUD Santé Sociaux, depuis le début de son existence, revendique des valeurs humanistes, écologistes, égalitaires, féministes, antiracistes, anticapitalistes... Les luttes qu'elle porte ont toujours ces mêmes objectifs et se sont renforcées durant toutes ces années sous l'ère de la Macronie. Cette dernière n'a eu de cesse de continuer de démolir notre système de santé et de protection sociale déjà bien amputés par les gouvernements précédents. De ce fait, elle est le terreau des idées d'extrême droite qui permet aujourd'hui de mettre le RN aux portes du pouvoir.

Aujourd'hui, Macron crée une déflagration en décidant de dissoudre l'Assemblée Nationale. Nous sommes dans une situation d'urgence absolue.

Jusqu'à aujourd'hui, contrairement à son discours, le RN n'a jamais défendu les droits des travailleur.euses et des publics que nous accompagnons.... Les votes du RN au parlement européen et à l'Assemblée Nationale témoignent, qu'au contraire, il est le défenseur des priviléges des plus riches et du capital:

- Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale
- Contre la taxation des yachts et jets privés
- Contre l'augmentation du SMIC et des minima sociaux
- Contre l'indexation des salaires sur l'inflation
- Contre le gel des loyers
- Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- Contre la gratuité des cantines
- Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- Contre un milliard d'euros pour la lutte contre les violences faites aux femmes

Sans compter que le RN a la volonté de faire appliquer la préférence nationale, appliquer concrètement son racisme et sa xénophobie, supprimer les subventions pour les associations, en particulier féministes, antiracistes, culturelles et LGBTQI, détruire les syndicats et le droit de grève, s'attaquer à la jeunesse et aux personnes les plus précaires. Plus récemment, Bardella a annoncé qu'il ne souhaitait pas revenir sur la réforme des retraites, mesure injuste et immorale.



D'une manière générale, l'extrême droite au pouvoir va accélérer la destruction de notre secteur déjà ravagé. Ce sont des budgets systématiquement revus à la baisse, des structures d'accueil et d'accompagnement du social et du médico-social en moins: insertion, handicap, protection de l'enfance. Ce sont des établissements publics de santé qui couleront.

Devant ce constat et l'avenir à craindre, la Fédération SUD Santé Sociaux appelle à soutenir le Nouveau Front Populaire dans les urnes et à continuer de porter nos revendications dans la rue.

Mais cela ne sera pas une fin en soi. L'avenir nous appartient et il continuera de se dérouler dans la rue, dans un cadre toujours plus unitaire et solidaire. Il n'y aura pas de vraies avancées sociales sans luttes collectives. Nous appelons l'ensemble des salarié.es, citoyen.nes, à rester vigilant.es et à se mobiliser massivement avant et après cette échéance électorale pour conquérir une réelle transformation sociale et écologique qui profite à toutes et tous.

Carcans (33), le 14 / 06 / 2024